

5. 各地の夏祭りに参加させて頂きました。



8月は、各地区・校区で「夏まつり」が開催され、参加させて頂きました。

今年の夏は天候不順により、全国的な長雨、局地的な豪雨が続いています。折角の夏祭りも、校区によっては体育館に演舞場を移し、開催されたところもありました。

各地区・校区役員の方々をはじめ、夏祭り実行委員会の皆様、本当にご苦労様でした。

6. 『簀子小学校さよならイベント』に参加しました。



我が国は少子化が言われて久しいなか、福岡市中央区でも少子化は進み、都市化に伴う「ドーナツ化」などにより、小中学生の子どもたち（の数）は年々、減少しています。特に、中央区の北部ではその傾向は顕著であり、児童数減少により、簀子小学校、舞鶴小学校、大名小学校、舞鶴中学校は廃校・統合となり、本年4月から「舞鶴小・中学校」が開校しています。

こうしたなか、簀子小学校の廃校後、卒業生、地元自治連合会や商店街連合会などにより『簀子小学校校舎 さよならイベント』が企画され、去る9月14日、同小学校で開催されました。

時代の流れとはいえ、102年の歴史を誇る簀子小学校がなくなることは本当に寂しいものがあります。簀子小学校、長い間ありがとうございました。そして、ご苦労様でした。

福岡県議会議員 原中まさし

「県政報告会」を開催いたします。

福岡県議会の活動報告、ならびに皆様のご要望。そして政治に関する様々なご意見を頂戴する場として、下記のとおり『県政報告会』を開催します。

ぜひともお誘いあわせの上、ご参加ください。

開催日時： 9月28日（日）

10:30～12:00

場 所： 「赤坂公民館」（中央区赤坂 2-5-14 電話 751-4691）

※どなたでもご参加できます。

※入場無料です。